

# Arbeitsblatt zum Thema "Wie kann man sich rasieren?"

kostenloser Download von <https://unterricht.schule>

## Aufgabenstellungen:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!  
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Man rasiert sich mit einer \_\_\_\_\_ . Diese Klinge gehört beispielsweise zu einem längeren Messer. So ein \_\_\_\_\_ muss sehr scharf sein, damit die Haare richtig weggeschnitten werden. Das ist die älteste \_\_\_\_\_ , sich zu rasieren.

In den Jahren um 1900 hat die Firma Gillette die \_\_\_\_\_ erfunden, ein dünnes Stück Metall. Der Kunde kaufte sich einen Halter für so eine \_\_\_\_\_ . Wenn die Klinge abgenutzt war, warf er sie weg und kaufte sich eine neue \_\_\_\_\_ mit Wechselklingen. Das wird heute nur noch selten gebraucht.

Später erfand man noch den \_\_\_\_\_ oder Sicherheitsrasierer: Aus dem Halter ragt nur ein Stück der \_\_\_\_\_ heraus. Das ist sicherer, man kann sich nicht so leicht schneiden. Dies ist heute das gebräuchlichste \_\_\_\_\_ mit Klingen.

Ob mit Rasiermesser oder Wechselklinge: Man besten funktioniert das, wenn das \_\_\_\_\_ nass ist. Auch dank Seife gleitet die Klinge besser über die \_\_\_\_\_ . Man spricht von einer Nassrasur. Den Schaum haben heute die meisten Männer aus einer \_\_\_\_\_ .

Ebenfalls um das Jahr 1900 erfand man den Trockenrasierer. Gemeint ist ein \_\_\_\_\_ , der mit Strom arbeitet. Viele kleine Klingen bewegen sich ganz schnell hin und her oder sie drehen sich im \_\_\_\_\_ . Die Geräte waren aber noch teuer. Erst nach den Jahren um 1960 hatten viele Männer einen solchen \_\_\_\_\_ .

Dose   Rasierhobel   Klinge   Haut   Wechselklinge   Elektrorasierer   System  
Gesicht   Kreis   Rasierklinge   Klinge   Rasiermesser   Packung   Art   Apparat